
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO Nº 1643/2015 

  
 

 
Requer informações acerca 

da paralização das obras de 
calçamento em área pública, no 
bairro São Fernando. 

 
 
 
CONSIDERANDO que muitas arvores frutíferas foram 

extraídas e outras podadas na Rua Do Cristal para fazer a calçada. 
 
CONSIDERANDO que essas obras estão paralisadas já a 

algum tempo. 
 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 

Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o 
Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Porque foram extraídas as arvores com frutos para 

fazer esse serviço e depois paralisou as obras? 
 
2º) Houve planejamento de recursos e mão de obras 

antes de tomar as decisões? 
 

   3º) Demais informações pertinentes. 
 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de novembro de 2015. 

 

      ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 

 

 


